

Auf nach Leipzig

Artillerie aus Triptis bei Gefechtsdarstellung

Triptis. Die Artillerie des 1. Triptiser Schützenvereins hat schon alles gepackt und sich gestern früh auf den Weg nach Leipzig gemacht, um an der Gefechtsdarstellung anlässlich des 200. Jahrestages der Völkerschlacht teilzunehmen.

Mit 15 Teilnehmern – Kanonieren und Marketenderinnen – nimmt der Verein aus dem Saale-Orla-Kreis an dem Spektakel teil. In den vergangenen Wochen wurden letzte Vorbereitun-

gen getroffen. So wurden noch ein Mantel, Kragenbinden, Brot- und Proviantbeutel genäht, die Uniformen überprüft und die Schwarzpulver-Ladungen vorbereitet.

Da die Soldaten auf Stroh und Fellen in Baumwollzelten schlafen, wurde vorgesorgt mit Kupferwärmflaschen.

Die Gefechtsdarstellung wird am Sonntag ab 14 Uhr live im MDR-Fernsehen übertragen.

OTZ



Tobias (links) und Martin Hillebrand vom 1. Triptiser Schützenverein haben ihren Anhänger für die Reise nach Leipzig beladen.
Foto: Verein